



Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Karlsruhe: Lärmintensive Kabeltiefbauarbeiten
in Bulach und Oberreut
Bis 4. Dezember 2023

**Ausbau- und Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

für den viergleisigen Ausbau der Rheintalbahn passen wir im Abschnitt zwischen dem Hauptbahnhof Karlsruhe und dem Abzweig Bashaide die Streckenausrüstung an. Dafür finden seit Ende September entlang der Bahnstrecke im Bereich des Wendehammers von der Gebrüder-Bachert-Straße bis zur Straßenüberführung Landesstraße 605 Kabeltiefbauarbeiten statt.

Die Arbeiten führen wir noch bis Montag, 4. Dezember, jeweils tagsüber zwischen 7 und 18 Uhr, durch. In nächtlichen Sperrpausen arbeiten wir zusätzlich zwischen 23.30 und 4.30 Uhr.

Im Rahmen der Tiefbauarbeiten findet zudem eine Totalsperrung der Strecke statt. **Die Sperrung dauert von Freitag, 27. Oktober, 21 Uhr, bis Montag, 6. November, 4.30 Uhr, an. In dieser Zeit finden die Arbeiten durchgehend im Schichtbetrieb statt.**

Durch den Einsatz einer Ramme, eines Großbohrgeräts sowie verschiedener weiterer Großgeräte sind die Arbeiten leider mit Baulärm verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Karlsruhe, 20. Oktober 2023



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union